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Reunião online entre os Associados FEHBESUL

26t07t2021

Data, horário e local: 26 de julho de2O2!, às 15h na sala de reuniões
da Federação, localizada na rua Fagundes Varela, 477 - São Bento.
Em videoconferência realizada na plataforma zoom.

ll. Presença: (i) Presidente da FEHBESUL lvandro Correa Fonseca, (ii)
Vice-Presidente FEHBESUL Milton Melo, (iii). Segundo -Tesoureiro
Voleguimar Paimel; (iv) Wesley - Hospital Evangélico Dr. e Sra.

Goldsby King; (v) Eulálio - ABRAMH AQUIDAUANA; (vi) Euricléia -
Hospital de Paranaíba; (vii) Lucia - Hospital de Rio Brilhante; (viii)

Diego - Hospital de Caarapó; (ix) Eunice - Asilo São João Bosco; (x)

Deputado Amarildo Cruz; (xi); Seretária da Diretoria FEHBESUL

Bianca Brum Cunha.

lll. Ordem do dia: (i) Proposta de indicação de auxílio financeiro para o
pagamento do décimo terceiro dos funcionários das Santas Casas,

Hospitais e lnstituições Filantrópicas de Mato Grosso do Sul.

tv. Deliberação: O Presidente lvandro inicia a reunião com a pauta do
dia: Proposta de indicação de auxílio financeiro para o pagamento do

décimo terceiro dos funcionários das Santas Casas, Hospitais e

lnstituições Filantrópicas de Mato Grosso do Sul. O Deputado

Amarildo Cruz é convidado para explanar sobre a proposta de

indicação de auxílio financeiro. É pedido aos hospitais para que

elaborem um documento relatando a dificuldade do pagamento do

décimo terceiro e demais dificuldades financeiras que os hospitais

enfrentam, sendo objeto de indicação para o executivo pedindo para

que auxilie de alguma maneira e que busque alguma alternativa com

a ajuda do poder público. O Deputado Amarildo se compromete
apresentar essa indicação na terça-feira, na volta do recesso, na

primeira sessão. lndica também para que seja feita uma reunião após
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essa indicação com o Secretário de Saúde e as entidades para

demonstrar essa situação já buscando alguma coisa de positivo com

o Governo sobre essa situação. Finalizado a primeira pauta, lvandro,
passa algumas informações adicionais aos presentes. Qualquer
matéria que for ser tratada a nível de custeio, deve ter autorização

da Assembleia Legislativa. Possivelmente seja feita uma indicação no

orçamento, que se for aprovada, será uma grande conquista. Sê for
aprovado será oficializado um pedido de audiência com o

Governador do Estado, juntamente com todos os diretores dos

hospitais filantrópicos, para encaminhar formalmente, essa

indicação com o pedido.

Então, nada mais havendo a ser tratado, após aprovaçâo de todos os

presentes. Eu Bianca Brum Cunha lavrei e assinei a presente ata, que

será assinada pelo Presidente.

{r

Bianca Brum Cunha

Secretaria FEHBESUL

Adm. lvan

Preside

l.l.i WhnajârÊ: 6t 9cJ812 ü494 / ,:'1 a93:6 S844

Ê rna,l : f.are-"ul@ !ãntacasacg.arâ.t|.
Ruii iaâundeJ Va.eia, 477 - 5ão Bentc

a:rmpo 6rande M5

onseca

Ata OO9|2O21


